

Resultan beneficiosas lluvias de tormenta tropical para la siembra de tabaco en Pinar del Río



Siembra de tabaco. Imagen:archivo

Pinar del Río, 31 ago (RHC) Resaltan hoy aquí la existencia de condiciones favorables para el inicio mañana de la “campaña de frío” en los cultivos varios, tras el paso de la tormenta tropical Idalia.

En tal sentido, el ministro de la Agricultura (Minag), Idael Pérez, destacó la implementación de medidas preventivas de protección de la infraestructura tabacalera, en esta occidental provincia, principal productora nacional de ese rubro exportable, ante el paso del huracán Idalia.

El evento meteorológico, que tocó tierra el pasado lunes en la noche, cruzando por el Cabo de San Antonio con rango de Tormenta Tropical, no dañó la materia prima que demanda la industria, comprobó el titular el Minag.

Pérez calificó de buena la táctica la colocación de mantas protectora sobre el techo de los almacenes y escogidas que resguardaban unas 18 mil toneladas de la hoja, previamente aseguradas ante el inminente paso del organismo ciclónico.

En ese emporio tabacalero se protegieron los túneles donde ya se había iniciado la riega de semilleros, aseguraron vegeros y directivos del sector al titular del ramo.

El ministro de la agricultura instó a los productores y a las empresas tabacaleras pinareñas a trabajar duro en la preparación de suelos para la campaña de frío que se avecina, el acopio de madera para levantar los aposentos que faltan y sembrar cerca de 13 mil hectáreas del cultivo previstas en esta etapa.

De acuerdo con las autoridades del sector agrícola pinareño, pese a registrarse vientos fuertes en algunas localidades, las mayores incidencias fueron provocadas por el exceso de humedad que causaron las inundaciones.

Las lluvias de la tormenta tropical Idalia – luego huracán-, resultan beneficiosas para acometer la campaña de cultivos varios que inicia mañana y dura seis meses, apuntó al periódico local El Guerrillero, el subdelegado en la Delegación Provincial de la Agricultura, Ortelio Rodríguez.

El saldo preliminar de las afectaciones da cuenta de la pérdida de unas 100 hectáreas de cultivos varios fundamentalmente de plátano a punto de cosecha en los municipios Sandino, Minas de Matahambre y San Luis. También se afectaron algunas plantaciones de melón, habichuela y frijol, precisó Rodríguez.

Puntualizó el directivo que para el arroz las lluvias trajeron más beneficio que daño, especialmente en los municipios de San Juan y Martínez y San Luis, donde no se había podido sembrar por la sequía, explicó.

Rodríguez precisó que en la campaña de frío prevén plantar unas 43 mil 567 hectáreas, una cifra mediana de acuerdo con la situación actual, pues existen serias dificultades con los insumos y recursos.

“Se garantiza el paquete tecnológico para algunas áreas, sobre todo en dos mil hectáreas de frijol y las hortalizas de fin de año, especialmente el tomate y la col. Aunque este año no se pudo importar semillas de muchos cultivos como la cebolla, por ejemplo, sí tenemos garantizado el pepino, la habichuela y el maíz, entre otros, para completar la campaña”, dijo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/332816-resultan-beneficiosas-lluvias-de-tormenta-tropical-para-la-siembra-de-tabaco-en-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba